

cours de français à Vidy-Plage un bilan au beau fixe

A deux jours de la fin des cours, les chiffres de cette sixième édition prouvent une fois de plus que Vidy-Plage est le rendez-vous incontournable de l'été pour les personnes nouvellement arrivées à Lausanne et désirant acquérir les bases de la langue française. Le concept décontracté séduit toujours : près de 303 apprenants, de 6 à 78 ans, ont fréquenté les bancs en plein air, représentant 57 nationalités. La participation a atteint la moyenne de 89 participants par soir, un record ! Pour clore cette parenthèse estivale sous le thème de la convivialité et mieux faire connaître Lausanne en tant que ville d'accueil, enseignants et apprenants sont invités vendredi, dès 18h, à l'exposition Kader Attia au Musée Cantonal des Beaux-Arts. Cette visite sera suivie d'un apéritif dans les locaux voisins du Bureau lausannois pour les immigrés (BLI).

La canicule n'a pas freiné les centaines d'apprenants venus des quatre coins du monde acquérir les bases du français. Du lundi au vendredi, de 18h à 19h30, du 13 juillet au 14 août, ils étaient 303 à venir au moins une fois. Un chiffre stable qui démontre un besoin toujours aussi important. Si les Espagnols et Sud-Américains étaient largement représentés, de même que les Erythréens, cette édition se démarque par le nombre important de nouvelles nationalités : 17 ! Afrique du Sud, Roumanie, Tunisie, Turquie, Indonésie, Irlande ou encore Cambodge et Ghana figuraient parmi les citoyennetés nouvellement présentes.

La fréquentation moyenne des cours a été de 5.45 fois par participant, ce qui constitue une hausse de 21% par rapport à 2014. Ils étaient près de 22% à suivre entre 6 et 10 cours et 12% à venir pour 11 à 15 cours. Une belle assiduité aussi due à une météo au beau fixe ; seul un cours a été annulé contre six l'année passée. L'objectif de toucher les primo-arrivants est lui aussi largement atteint. Plus de 55% des participant-e-s sont arrivés à Lausanne il y a moins de six mois. Enfin, avec plus de 73% des apprenants qui souhaitent revenir l'année prochaine et 65% qui désirent poursuivre l'apprentissage à la rentrée auprès d'associations ou d'écoles privées, *l'envie de donner envie* est pleinement réalisée.

Ce vendredi 14 août, de 18h à 19h30, constitue le dernier rendez-vous de Vidy-Plage : exceptionnellement, enseignants et élèves de Vidy-Plage seront les invités du Musée cantonal des Beaux-Arts pour découvrir l'exposition de Kader Attia au Palais de Rumine. La visite se terminera par un apéritif dans les locaux voisins du BLI, Place de la Riponne 10.

Chaque année, la Ville de Lausanne subventionne à hauteur de deux millions de francs une large palette de cours de français dispensés par des associations, dans le but essentiel de faciliter l'intégration sociale et professionnelle des migrant-e-s.

La direction des sports, de l'intégration
et de la protection de la population

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Marc Vuilleumier, directeur des sports, de l'intégration et de la protection de la population, 079 638 03 24**
- **Gabriela Amarelle, déléguée à l'intégration, Bureau lausannois pour les immigrés, 021 315 72 40**

www.lausanne.ch/bli

Lausanne, le 12 août 2015